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Polemiche
sui lavori
lungo la linea
ferroviaria
IORAI{OCASTELTO

ATorano Scalo, mentre conti-
nuanoilavoridiammoderna-
mento della tratta ferrovia-
ria, tra le tante cose negative,
continuano a susseguirsi di-
sparità di trattamento tra i cit-
tadini. E quanto sostiene il
consigliere comunale Lucio
FrancoRaimondo.

"Succede che Rfi, tra ilpro-
getto definitivo e quello ese-
cutivor, afferma Raimondo,
(apporta una modifi ca al trac-
ciato della nuova viabilità. In-
somma, a distanza di poco più
di due anni dalla campagna
elettorale del 2014, i cittadini
toranesi passano dal mirag-
gio dei posti di lavori che sa-
rebbero dovuti arrivare, su
promessa del sindaco e della
sua maggioranza, con I'aper-
tura del cantiere Rfi, alla dura
realtà che, oltre a dare forma
a dei lavori obbrobriosi (si
pensi allo scempio delle bar-
riere antirumore), oltre ad in-
trodurre, solo per alcuni citta-
dini, I'utilizzo della forza pub-
blica per costringerli a cedere
parte di ciò che hanno costrui-
to con il lavoro di unavita de-
vono fare i conti con strane si-
tuazioni',. Raimondo, capo-
gruppo di'Torano Rinasce",
chiederà un incontro con i
vertici di Rfi-Italferr. <

I medici sostituti costretti
a operare in condizioni precarie
Pesanti critiche
al Municipio
e all'Azienda sanitaria

BISIGI{ANO

ull problema dell'assenza dei
medici coinvolti nell'operazio-
ne "Fentanil" non è stato affatto
affrontato con cura e celerità, né
dal punto divista logistico né dal
punto di vista organizzativo, da
parte della locale amministra-
zione comunale, la quale aveva
il dovere di tutelare in primo
luogo i propri cittadini-pazienti,
ma anche i medici chiamati alla
sostituzione". Così la dottoresa-
saToniaTrotta che parla a nome
dei medici incaricati di sostitui-
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re a Bisignano quelli coinvolti
nell'inchiesta giudiziaria che
giorni fa ha registrato la chiusu-
ra delle indagini.

"Siamo costretti ad operare
in ambienti privi di qualsiasi
norma igienica, attorniati dal-
I'immondizia, senza avere
neanche una scrivania decente
ed un lettino per visitare i pa-
zienti, obbligati a scrivere a ma-
no centinaia di ricette al gior-
no", sottolinea la dottoressa
Trotta, "siamo stati visti, fin dal
principio, come degli "usurpa-
tori", anche se noi ribadiamo la
solidarietà ai nostri colleghi che
più volte abbiamo cercato di
contattare Der avere informa-
zioni più deitagliate sui pazienti

che abbiamo in carico. Non ab-
biamo mai ottenuto risposta ed
abbiamo dovuto combattere
non solo con le difficoltà ogget-
tive di una realtà nuova per noi
ma, soprattutto, con I'astio mo-
strato a priori nei nostri con-
fronti. Personalmente non mi
sono mai limitata a scrivere
qualche farmaco e a controllare
solo la pressione arteriosa!. Fin
dal primo giorno ho lavorato
ben oltre I'orario di ambulato-
rio, per cercare di sopperire al
disagio provocato dalla man-
canza del medico di fiducia' e,
nonostante tutto, sono stata più
volte mortificata da alcuni pa-
zienti che lamentavano un ora-
rio di ambulatorio insoddisfa-
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mio pugno - continua la dotto-
ressaTrotta - ho trascritto i nomi
ed i numeri telefonici dei pa-
zienti soggetti avisita domicilia-
re programmata, proprio per-
ché penso che gli anziani siano i
soggetti che maggiormente de-
vono essere tutelati. Noimedici,
ribadiamo, awiati finalmente
verso la fine delf incarico, che la
difficoltà reale di questi due me-
si di convivenza sia stata causa-
ta dal fatto che sia I'amministra-
zione comunale che I'Asp diBisi-
gnano ci abbiano visto come dei
"nemici" dei loro stimati profes-
sionisti mentre noi non cercava-
mo altro che di espletare la pro-
fessione del medióo con queipo-
chissimi mezzi messi a nostra di-
sposizione. Auspichiamo che i
colleghi ritornino al più presto,
in modo da poterci riprendere la
nosua dignità di medici e che fi-
nalmente il disagio dei cittadini
bisignanesitermini". <
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Mangone
Polizia municipale
MiglioraÍe le competenze

L'opposizione alza la voce

"Rovito pulita" intende
incalzare la giunta
ROVfiO

Consiglio comunale tra le pole-
miche. La minoranza "Rovito
pulita", rappresentata in as-
semblea da Gilda Corigliano,
ha diffuso una nota per riaffer-
mare la propria volontà di fare
opposizione in aderenza agli
esiti della campagna elettorale
e delvoto espresso dagli eletto-
ri. "Come promesso in campa-
gna elettorale", si legge nel co-
municato, "lavoriamo utiliz-
zando tutti gli strumenti de-
mocratici per mettere in prati-
ca le azioni di controllo, stimo-
lo e proposta che spettano alla
minoranzà. E quello che abbia-
mo iniziato a fare dal 6 giugno
.-^rcn.nn la oresentazione di

co D'Alessandro se ne faccia
una ragione, inizi a rispettare
tutte le minoranze per gettare
le basi per un cambiamento
reale e non demagogico. Il pro-
getto Rovito pulita - si legge an-
cora - è nato per sopperire alla
carenza di iniziative da parte
dell'Amministrazione prece-
dente. Probabilmente il sinda-
co D'Alessandro non è abituato
ad avere una minoranza che
svolge il proprio ruolo con co-
stanza, determinazione, nel ri-
spetto delle norme e nell'esclu-
sivo interesse della cittadinan-
zar. All'accusa di sciacallag-
gio, la minoranza replica chie-
dendo al sindaco di "rettificarele espressioni usate in Consi-
glio comunale in quanto non
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Verso la conclusione il cor-
so di formazione per ausi-
liari del traffico, promosso
in collaborazione dalle am-
ministrazioni comunali di
Parenti, Mangone e Cella-
ra.

Numerosi i giovani parte-
cipanti ad una intensa "tre
giorni", tenuta nella ex sede
della Comunità montana
del Savuto, in localitàValle-
giannò, nell'area santoste-
fanese di Piano Lago.

Tra i docenti, il coman-
dante della Polizia munici-
pale di Rose, Camillo Orri-
co. Referenti: per il Comu-
ne di Parenti, il sindaco Do-

Roberto Falvo; per Cellara,
il vicesindaco Vincenzo
Conte. In chiusura una pro-
va pratica come verifica fi-
nale per i corsisti.

Le tre amministrazioni
comunali annettono priori-
tà alle competenze della po-
lizia municipale.

I loro rappresentanti
hanno puntualizzato che
I'iniziativa del corso non è
scaturita solo dall'esigen-
za di dover formare perso-
nale idoneo in un quadro
di razionalizzazione della
spesa, ma anche dalla vo-
lontà di <mettere in rete
tra municipi limitrofi le ri-
sorse, le potenzialità, gli
impegni su piattaforme di

Ellancpeope
all'esame del I
SCIGLIANO

Bilancio di previsione e im-
posre, -programmazione, pia_
no delle opere pubblic'he e
patto dei sindaciper il clima e
I'energia. Sono stati gli argo-
menti al centro dellà sedúta
del Consiglio comunale di
Scigliano, tenuta con la pre-
sidenza del sindaco Raffaele
Pane. Sul bilancio di previ-
sione, il sindaco ha esposto le
linee della azione ammini-
sfiativa da qui alla fine del
2016, delineando le tappe di
completamento delle inizia-
tive già awiate. Si darà corso
al principio della contabilità
economico-patrimoniale e
del bilancio consolidato al
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Bisignano

Quattro grup
Yerso un per
Ela|GNAI{O

Al futuro politico ammini
strativo della città di Bisi-
gnano sono interessati, Par-
ticolarmente, i giovani lau-
reati e diplomati che, in
questi ultimi tempi, hanno
profuso il loro impegno Per
èostituire gruppi e movi-
menti che, attraverso con-
vegni, incontri, dibattiti e
manifestazioni varie, hannc
cercato di avviare un discor'
so nuovo sulla realtà locale
per arrivare alla costituzio
ne di un nuovo soggetto Po
litico capace di assumere ll
guida dél paese a comincia
ie dalle elezioni ammini
strative della prossima Pri


